

Audience : 4,72 millions visites

Équivalence publicitaire : NC

Un village d'enfants créé dès cet été à Parilly

Publié le 06/06/2019 à 04:56 | Mis à jour le 06/06/2019 à 08:04



Le village d'enfants d'Amilly, dans le Loiret, donne une idée du projet qui devrait voir le jour à Chinon.

© (Photo Action Enfance)

Le projet d'Action Enfance a été présenté aux élus. Trente enfants et treize adolescents y seraient accueillis dès le mois d'août.

Si la séance du conseil municipal de mardi reste comme l'une des plus longues de la mandature (lire par ailleurs), le sujet le plus concret de cette soirée à rallonge aura finalement été discuté en avant-propos de l'ordre du jour. Nadège Arnault, vice-présidente du conseil départemental, accompagnée des responsables de la Fondation Action Enfance, a présenté le projet du Département, consistant à implanter un dispositif d'accueil de protection de l'enfance, dans le Chinonais.

Des retombées concrètes

Ledit projet entre dans le cadre d'une réorganisation, dans un département où Action Enfance possède déjà trois sites, dont deux à Amboise, et un à Pocé-sur-Cisse. En créant un nouveau village d'enfants à Chinon, cela devrait permettre d'accueillir prioritairement les enfants et les jeunes du Chinonais, déjà présents dans le dispositif (il y avait déjà 56 enfants de 4 à 17 ans placés en 2018). Il s'agit en premier lieu d'enfants confiés par la justice aux services de l'aide sociale à l'enfance.

Action Enfance accueille les jeunes dans des maisons, où quatre éducateurs se relaient auprès de six enfants. Ces derniers partagent leur quotidien et intègrent l'ensemble des fonctions parentales. Espaces de jeux et espaces verts, maisons proches mais à taille humaine, le tout prend la forme d'un village d'enfants, à la fois protégé et ouvert.

Alors que les autres sites de la Fondation accueillent en général entre 40 et 50 enfants, le village chinonais sera dimensionné, pour en héberger une trentaine. Sans compter un autre point d'accueil, renforcé celui-là, pour sept enfants, dans une maison déjà acquise par Action Enfance, à Beaumont-en-Véron.

Sachant que les enfants seront scolarisés dans diverses écoles de Chinon (ce qui devrait éviter des fermetures de classe), que le village devrait recruter 32 éducateurs et quatre salariés, prioritairement sur le territoire, que le budget de fonctionnement est évalué à 3 millions d'euros par an, pour un investissement d'environ 7 millions d'euros, cela a tout l'air de ressembler à une belle opportunité pour Chinon.

La fondation étant à la recherche d'un lieu, après en avoir visité d'autres, comme à Panzoult, elle a trouvé à Chinon un site quasi idéal, avec celui de Parilly, dont les activités de centre de loisirs vont être transférées près de l'Espace Rabelais.

Si tout se passe bien, 30 enfants et 19 adolescents seraient accueillis sur Chinon dès août prochain, afin de pouvoir y effectuer leur rentrée scolaire.

Des maisons modulaires de 140 m² seraient installées en novembre, avant le lancement de l'appel d'offres pour la construction du village d'enfants définitif. Les travaux seraient lancés en mai 2020, pour une livraison au premier trimestre 2022, où les maisons modulaires seraient alors réinstallées ailleurs en France.

On le voit, le projet est plus que prêt à démarrer. Les élus chinonais ont semblé séduits. Même l'opposition a trouvé que cela « *semblait intéressant* ». Une quasi-unanimité rare et donc à souligner.

Ad closed by Google

Stop seeing this ad

Why this ad? ▶